

Sensibilizar y formar sobre la igualdad de género a la población infantil

► El Comité sobre violencia machista de Eivissa incide en la educación para evitar futuros comportamientos violentos

REDACCIÓN EIVISSA

■ La Comisión sobre Violencia Machista de Eivissa hizo hincapié ayer en el fomento de las actividades de sensibilización y formación sobre igualdad de género, destinados a la población infantil y adolescente, para prevenir futuros comportamientos violentos. Además, se acordó ofrecer formación a los profesionales implicados en la lucha contra esta lacra social.

Los responsables de la prisión

detallaron, informa el Consell en una nota, el programa específico destinado a maltratadores y compartieron sus experiencias en este tema con aportaciones que «muy útiles». También se estudió cómo la violencia afecta psicológicamente a los hijos de estas parejas, y la efectividad y el seguimiento de las órdenes de protección.

«El objetivo es ocuparnos de este grave problema desde todos los puntos de vista para combatir esta violencia no sólo contra las mujeres sino también contra sus hijos, que también son víctimas», declaró la directora insular de Igualdad, Judith Romero, quien constató que «la violencia machista está muy presente en Eivissa y

no tenemos que minimizar este fenómeno. Nuestro trabajo es poner en común nuestras experiencias y marcar líneas de actuación con juntas entre todas las administraciones».

En este encuentro participaron representantes de los cuerpos de seguridad del Estado y policías locales; el nuevo director insular de la Administración del Estado Agustín Goerlich; representante del Área de Salud y del Colegio de Abogados; el juez del Juzgado de Violencia de Género, y técnicos de la Oficina de la Mujer, del Institut Balear de la Mujer, de las unidades de trabajo social municipales, de Bienestar Social del Consell y la concejala de Igualdad de Vila.